



# Sparkasse Erding - Dorfen

## Pressemitteilung

### Planspiel Börse Gymnasium Dorfen mit 4 Siegerteams

Am 28. Januar 2022 endete das Börsenplanspiel für rund 98.000 Schülerinnen und Schüler, Studierende, Azubis und junge Erwachsene europaweit. Auch in der Region Erding beteiligten sich wieder 900 Schülerinnen und Schüler aus 13 Schulen.

Dabei gingen die ersten drei Plätze an die Teams aus dem Gymnasium Dorfen. Geldluis, belegte mit einem Depotstand von 55.898 Euro den ersten Platz, bayernweit den 12. und bundesweit Platz 47. Dicht gefolgt von GislWiesl mit einem Depotstand von 54.215 Euro. Auch Planlos im Planspiel hatte einen Plan und konnte das Startkapital von 50.000 Euro um 3.652 Euro erhöhen.

Nachhaltige Geldanlagen stehen beim Börsenspiel der Sparkasse seit vielen Jahren hoch im Kurs. Dass damit auch Rendite erzielt werden kann, bewies das Siegerteam SCKMJ-Investments, das ebenfalls aus dem Gymnasium Dorfen kommt. Mit einem Ertrag von 3.519 Euro belegte es Platz 11 in Bayern und deutschlandweit Platz 42.

Erstmals nahmen auch Lehrerteams an der 39. Spielrunde des Börsenspiels teil. Dabei belegte die Marie-Pettenbeck Schule in Wartenberg den ersten Platz, bayernweit kam sie mit einem Gewinn von 1.873 Euro auf Platz 3 und bundesweit auf den 24. Platz.

Die teilnehmenden Teams profitierten nicht nur vom bewegten zweiten Pandemie-Börsenjahr, auch der verlängerte Spielraum von 10 auf 17 Wochen ermöglichte es den Börsianern, ihre Anlagestrategie noch länger zu verfolgen. Die Siegerteams setzen vor allen Dingen auf bekannte Aktien wie z. B. Tesla, Bayer, BASF, CSX, Deutsche Post und Moderna. Auch DEKA Investments gehörten zum Portfolio.

Das diesjährige Planspiel zeichnete sich außerdem durch rege Aktivitäten der Schülerinnen und Schüler an der Börse aus. Im Durchschnitt tätigten die Spielgruppen 40 Transaktionen. In der Spitze lagen einzelne Spielgruppen sogar bei 200 Kauf- und Verkaufsaufträgen. Grund für dieses hohe Engagement dürfte auch die neue Planspiel Börse App sein, die sich durch eine moderne Oberfläche und viele neue Features auszeichnet.

Neben jeder Menge Erfahrung auf dem Börsenparkett und hohen fiktiven Gewinnen, erwartet die Siegerteams auch ein realer Gewinn. Insgesamt 3.000 Euro an Prämien gehen in den kommenden Tagen an die erfolgreichsten Spielteams und die Gewinner des Nachhaltigkeitswettbewerbs.

## Pressemitteilung



*Hinterer Reihe v. l. n. r.: Sandro Niederberger, Leiter Privat- und Geschäftskunden Sparkasse, Stephan Wägner, betreuender Lehrer, Christian Pleth (SCKMJ-Investments), Kilian Friedrich (SCKMJ-Investments), Mika Facchini, „zugeschaltet“ von zu Hause: Jakob Ehneß, Lucian Haak, (alle Siegerteam GeldLuis), OSTD Markus Höß, Leiter Gymnasium Dorfen, Andreas Schöffner, Regionalleiter Sparkasse in Dorfen  
Vordere Reihe v. l. n. r.: Tobias Stiffl (GislWiesl), Simon Drexler (SCKMJ-Investments), Charlotte Erhard, Carina Schröder, Sarah Schneider (alle Team Planlos\_im\_Planspiel)*